



Junge Talente und deren Eltern fanden sich gestern im Gemeindesaal St. Marienberg in Helmstedt ein. Dort fand die Auftaktveranstaltung für die „Chorus-Akademie“ statt. Auch Helmstedts Bürgermeister Heinz-Dieter Eisermann (Dritter von links) war gekommen und lobte die Schule für darstellende Künste für ihr Engagement für junge Talente.

Bei der gestrigen Veranstaltung wurden die Gäste über das Programm der „Chorus-Akademie“ anhand einiger Aufnahmen informiert, bevor sich die Kinder und Jugendlichen selbst als neue Schüler anwerben lassen konnten.

Bei der „Chorus-Akademie“ können Kinder und Jugendliche im Alter von vier bis 18 Jahren teilnehmen. Dabei sollen junge Talente entdeckt werden. Die Teilnehmer erhalten eine Gesangs- und Stimmbildung sowie Musiktheorie und Tanz-Training. Weitere Informationen gibt es unter der Telefonnummer 05361/864229 und im Internet unter www.chorus-akademie.de.

Foto: Nicole Grandt